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NAMA
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NIM

:  80100306016
JUDUL

:  REKONSTRUKSI  LEMBAGA  PERADILAN  AGAMA  DI 

                           INDONESIA  (Studi Analisis Pengembangan Perkara Tertentu)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
Disertasi ini membahas masalah eksistensi lembaga Peradilan Agama di Indonesia, perspektif dan prospektif rekonstruksi lembaga Peradilan Agama dalam pengembangan perkara tertentu, dan pengembangan materi perkara tertentu lembaga Peradilan Agama di Indonesia.

Masalah tersebut dilihat dan dianalisis dengan pendekatan yuridis formal, dibahas dengan metode kualitatif dan content analysis (analisis isi/bahasan).  Sumber utama lembaga Peradilan Agama dalam hukum Islam adalah al-Qur’an dan hadis, serta perundang-undangan tentang Peradilan Agama. Kemudian ditunjang dari sumber-sumber lain berupa produk pemikiran hukum dan aturan perundang-undangan lainnya yang berlaku di Indonesia. Sumber-sumber tersebut dianalisis pula secara komparatif yang kemudian disimpulkan dengan menggunakan pemikiran secara induktif dan atau deduktif. 
Hasil dari penelitian ini ditemukan bahwa Hukum Islam sebagai materi perkara tertentu pada lembaga Peradilan Agama di Indonesia meliputi: perkawinan, kewarisan, wasiat, hibah, wakaf, zakat, infak, sedekah, dan pengembangan materi hukum pada aspek ekonomi yaitu ekonomi syari’ah termasuk pada hukum pidana Islam dan penanganan kasus terorisme yang notabene ingin menegakan syari’at Islam, serta hukum acara pidana tertentu.
Diharapkan agar pemegang kekuasaan (eksekutif), legislatif, dan yudikatif, memberikan perhatian khusus pada lembaga Peradilan Agama,  untuk membentuk Peradilan Khusus yang menangani perkara khusus/pidana khusus akibat hukum yang ditimbulkan oleh perselisihan antara pencari keadilan mengenai perkara tertentu termasuk perkara KdRT. Selain perkara tersebut, juga diharapkan agar penanganan kasus tindak pidana terorisme serta penentuan awal bulan Qamariah diputuskan dan ditetapkan oleh lembaga Peradilan Agama agar mendapat kekuatan hukum tetap, mempunyai sanksi pidana bagi yang melanggarnya, sehingga masyarakat Islam Indonesia taat kepada putusan tersebut. 
NAME


          : Drs. Supardin, M.Hi.
STUDENT NUMBER          : 80100306016
TITLE
 : THE RECONSTRUCTION OF RELIGIOUS COURT

   INSTITUTIONS IN INDONESIA 

(Analitical Study on Particular Case Development)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
This dissertation is focusing on the existence of religious court institutions in Indonesia with further elaborative analysis on perspective and prospective reconstruction of religious court institutions in order to develop particular case and particular case material in Indonesia. 
This issue is closely studied and deeply analyzed using formal judicial approach, by applying qualitative and content analysis methods. The main sources of religious court institutions in Islamic law are the Quran, the hadith and the legislations on religious courts, complemented with other supporting sources such as products of legal thoughts and existing applied laws in Indonesia. Those various sources are, then, comparatively analyzed and further taken into concluding remarks by employing inductive and deductive approaches.  
The result of this research shows that Islamic laws as particular case materials in religious court institutions may include marriage, inheritance, wills, grants, endowments, alms tax, donation, and charity. These laws may also cover the development of legal materials on economics such as sharia economics, on Islamic criminal laws and on issues of terrorism with the main agenda to apply both Islamic sharia and particular criminal laws. 
It is hoped that the executive, the legislative and the judicative boards or institutions may provide exclusive attention to religious courts, particularly in establishing special courts to deal with particular case or particular criminal case emerged as a result of the disputes between the justice seekers on particular case such as domestic violence. Besides, it is hoped that issues such as terrorism and determination of the beginning of Qamariah month will be decided by religious court institutions as well in order to obtain permanent legal bases. Accordingly, the violation of laws will be legally sanctioned and all Indonesian Muslim community, in turn, has no option but to obey the religious court decision.  

ملخص البحث

الاسم الكامل

: سوفردين 
رقم القيد 

: 80100306016 
الشعبة


: الشريعة الإسلامية
الموضوع 

: إعادة بناء مؤسسة المحكمة الشرعية في إندونيسيا 
 ( دراسة تحليلية عن قضية معينة ) 

هذه الأطروحة العلمية المتواضعة تبحث في وجود مؤسسات المحكمة الشرعية في اندونيسيا مع مزيد من التحليل المسهبة على منظور والتعمير المحتملين من المؤسسات المحكمة الشرعية من أجل وضع قضية معينة.
وقد تمت دراسة هذه القضية وتحليلها بعمق باستخدام منهج شرعي قضائي ، من خلال تطبيق أساليب التحليل النوعي والمحتوى. أما المصادر الرئيسية بالنسبة للمحكمة الشرعية فهي القرآن الكريم ، والأحاديث النبوية الشريفة والتشريعات التي تمت تطبيقها في المحاكم الشرعية ، وتستكمل المصادر دعم أخرى مثل المنتجات من الأفكار القانونية والقوانين الحالية المطبقة في اندونيسيا . وقد تم تحليلها نسبيا تلك المصادر المختلفة، و كذلك تؤخذ في الملاحظات الختامية عن طريق استخدام المنهج الاستقرائي والاستدلالي.
فنتائج البحث أظهرت أن القوانين الإسلامية وخاصة المواد المطبقة في المؤسسات المحكمة الشرعية   تشمل قوانين الزواج والميراث والوصايا والنفقة والأوقاف والصدقات والضرائب والتبرع وغيرها. وتشمل أيضا هذه القوانين على تطوير المواد القانونية بالنسبة للاقتصاد الإسلامي و على القوانين الجنائية الإسلامية و على قضايا الإرهاب مع جدول الأعمال الرئيسي لتطبيق الشريعة الإسلامية على حد سواء و خاصة القوانين الجنائية .
ومن المؤمل به من الآثار المترتبة على هذه الرسالة أن السلطة التنفيذية والسلطة التشريعية والمجالس النيابية أو المؤسسات الأخري توفر الاهتمام البالغ للمحاكم الشرعية ، وخاصة في إنشاء محاكم خاصة للتعامل مع قضية معينة أو خاصة كقضية جنائية ظهرت نتيجة الخلافات بين طالبي العدالة على وجه الخصوص مثل العنف الأسري . ومن ناحية أخري ، يؤمل أن قضايا مثل الإرهاب وتحديد بداية الشهور القمرية سيقرر من قبل المحكمة الشرعية من أجل الحصول على قواعد قانونية دائمة . وفقا لذلك، فإن انتهاك القوانين سيتم مسموح به قانونيا وجميع المجتمع مسلم الإندونيسية . وبالعكس فإنه لا يوجد لديه خيار سوى الانصياع لقرار المحكمة الشرعية .
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